



Entrega Gobierno informe financiero

Saltillo, Coahuila.- El secretario de Finanzas, Ismael Ramos Flores, entregó al Congreso del Estado el informe mensual de ingresos y egresos del mes de abril y mayo que guarda la Administración del Gobierno de Coahuila.

Con ello se da cumplimiento al compromiso del gobernador Rubén Moreira Valdez de informar a la sociedad sobre el destino de los recursos públicos.

El documento fue entregado al presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto; y al coordinador y secretario de la Comisión de Finanzas del Congreso del Estado, los diputados José Luis Moreno Aguirre y Víctor Manuel Zamora Rodríguez, respectivamente; ante quienes explicó el balance que guardan las finanzas públicas estatales.

El documento señala que derivado de un programa de austeridad y de disciplina financiera establecido desde el inicio de la administración, se ha logrado mejorar la recaudación tributaria pasando de mil 800 millones de pesos al cierre del 2011 a cuatro mil 200 millones al 2013.

Igualmente, se realizan medidas de racionalización del gasto público y una estricta disciplina financiera, que permitan una mejora sustancial, con lo que las empresas calificadoras Standard and Poors, Fitch Ratings y HR Ratings, han ascendido la calificación crediticia del Estado y de la estructura de los créditos bancarios que recibió la presente administración.

Expuso que las cifras del informe son revisadas por la Auditoría Superior del Estado y el despacho contable Ernest&Young, encargado de dictaminar los estados financieros del Gobierno de Coahuila.